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Ata nº 04 /2023/CONSEME

Aos dezenove dias  do mês de abril d e dois mil e vinte e três, às catorze horas  realizou-se
de forma presencial na Casa dos Conselhos reunião ordinária do Conselho Municipal de
Educação  -  CONSEME,  com a  presença  dos  conselheiros:   Rudnei  Joaquim  Martins,
Edmilson  da  Silva  Muniz,   Sarah  Moura  Machado  Severino  ,  Elizete  Soares  Voiticki,
Gilmara de Moraes Heuser,  Jaqueline da Silva,  Graciane Carneiro de Oliveira,  Wilson
Vieira Filho,  Suelen Mateus da Silva, Sueli  Carbajal  da Silva, Daniel Lima de Oliveira,
Tathiana Ramos Quaresma, Lívia Ferreira Neves Firmo, Juliana Ribeiro Vargas Silveira,
Alaor Luiz Zanella, Jucélia Barcelos Martins, Joana Darc Gulart Oliveira, Mary Léa Blini.
Também participaram da reunião Rhaissa Amarante, Camila Gonzaga e Grasiela Martins,
assessores  dos  vereadores  Eduardo  Zanatta  e  Juliana  Pavan.  O  presidente  Daniel
cumprimentou  a  todos  solicitou  a  conselheira  Graciane  Carneiro  de  Oliveira  que
secretariasse a  reunião e  deu início  com leitura  da ata  03/2023 que foi  aprovada por
unanimidade pelos conselheiros presentes. Na sequência fez leitura do expediente que
constou de: A) Recebidos: Ofício nº 11/2023/GAB. Juliana Pavan, Ofício APROBC 008/23,
Ofício  APROBC  013/2023,  Requerimento  a  cerca  do  ofício  43/2023SISEMBC
encaminhado ao conselho, Ofício 043/2023 SISEMBC. B) Enviados: Ofício n° 02/2023 via
1doc sob protocolo nº 32.509/2023, Parecer referente a hora atividade. Ofício Secretaria de
Educação solicitando representante do CONSEME para elaboração do Plano Municipal
Curricular de Tecnologia e Inovação, baseado na BNCC. Em resposta a solicitação de
indicação da Secretaria de Educação foi  indicada a conselheira Sarah Moura Machado
Severino. Dando continuidade foi apresentando o Parecer do Centro Educacional SEI que
teve alteração de endereço. Após visita in loco realizada pelas conselheiras Rita Thibes e
Elizete  Soares Voiticki  as mesmas apresentaram o parecer  favorável  a  aprovação do
parecer do C.E SEI, os conselheiros presentes votaram pela aprovação do parecer. Na
sequência o presidente Daniel relata para conhecimento de todos, que o ofício recebido do
SISEMBC com relação ao piso do magistério municipal foi encaminhado ao executivo para
providências.  Ainda,  realiza  a  leitura  de  documento  da  Associação  de  Professores  e
Especialistas  de  Balneário  Camboriú  (APROBC),  sobre  a  segurança  nas  escolas  e
Núcleos. O presidente passa a palavra para a professora Dayane Masselay, que agradece
o espaço e relata que a APROBC é uma nova entidade em Balneário Camboriú, que está
sendo concretizada, explica que todo professor ou especialista tanto da rede pública como
privada pode participar  da  Associação,  que tem seis  (6)  meses  de  atividade e  têm o
objetivo de fazer educação com e por educadores. A professora relata que tem recebido na
associação reclamações sobre excesso de alunos em salas do ensino fundamental e da
educação  infantil.  Uma  das  demandas  recebidas  pela  APROBC  nos  últimos  dias  diz
respeito ao fechamento do NEI Pioneiros e que a comunidade escolar, por intermédio do
Conselho  Escolar  da  unidade,  questiona  por  não  ter  sido  ouvida  e  nem  comunicada
oficialmente.Para finalizar, professora Dayane faz o convite a todos os presentes para uma
ação em prol  da  educação,  pelo  cumprimento  do  piso,  pela  segurança,  sobre  política
responsável  para  uma educação  de qualidade,  agradece e  despede-se.  Retomando a
pauta,  o  presidente  Daniel  passa  a  palavra  para  as  assessoras  Rhaíssa  e  Graziela
(gabinete da vereadora Juliana Pavan), as assessoras realizam a leitura do resumo do
projeto da referida vereadora, sobre a inclusão do mesmo na rede municipal de educação.
A assessora Rhaíssa explica que o projeto tem como propósito o ensino de noções básicas
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relacionadas  à  Lei  Maria  da  Penha  (Lei  nº  11.340/2006),  o  projeto  pretende  orientar
crianças e alunos sobre violência doméstica e nasceu devido ao grande número de casos
de violência. O projeto segue os moldes similares ao PROERD. O conselheiro Wilson fala
sobre violência nos diferentes espaços e se coloca a disposição para auxiliar no projeto,
pela extrema importância de coibir todos os tipos de violência, inclusive contra mulheres e
crianças. O presidente solicita o projeto na íntegra para realizar uma leitura analítica e dar
andamento. As assessoras agradecem e despedem-se. Com a palavra, a assessora do
vereador Eduardo Zanatta, Camila Gonzaga, que fala sobre a comissão da educação do
legislativo, sobre as ações que são realizadas, as demandas recebidas, explica que as
reuniões são semanais e ocorrem visitas periódicas nas unidades de educação. Na palavra
livre,  a  conselheira  Gilmara  de  Moraes  Heuser  pergunta  sobre  a  nova  disciplina  de
tecnologia da informação, que é necessário primeiramente dispor ferramentas, adequar
espaços  e  na  sequência  preparar  os  profissionais.  A conselheira  Jucélia  pergunta  se
possibilidade de encaminhar uma solicitação de dispositivos para os professores, como o
estado dispôs para seus servidores, que estes dispositivos auxiliariam na viabilização do
trabalho pedagógico. O conselheiro Rudnei explica a diferença entre tecnologia e espaço
maker. O presidente após ouvir as explanações sobre a nova disciplina sugere um parecer
sobre a área da tecnologia, as conselheiras Elisete Soares Voiticki e Gilmara se prontificam
a fazer o parecer. O conselheiro Alaor diz se mostra preocupado por que até o momento
não policiamento noturno no Ceja. A conselheira Joana informa que a partir da próxima
semana todas as unidades terão segurança armada,  conforme as gestoras e gestores
forma  comunicados  em  reunião,  Daniel  confirma.  Wilson  fala  sobre  o  que  está
acontecendo na questão da segurança, que estamos no caminho errado encarcerando as
crianças, que precisamos de equipes multi  nas unidades. O presidente Daniel sugere a
elaboração  de  um  documento  para  solicitar  equipes  multidisciplinares,  em  especial
psicólogos, por que o medo e o pânico atingem a todos: alunos, pais e comunidade, pois a
segurança armada é medida emergencial, um (a) psicólogo (a), a longo prazo é o ideal. A
próxima reunião ficou acordada para o dia 23 de maio de 2023. A próxima reunião do
CONSEME ficou acordada  para 23/05/2023. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a
reunião, cuja ata será elaborada pela secretária do conselho e assinada pelos presentes.
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